



Martes, 24 de septiembre de 2024

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@LaDataEc #Urgente "CONTINUAREMOS HACIENDO USO LEGÍTIMO DE LA FUERZA" "Desde ahora, los pájaros ya no disparan a las escopetas; nadie está por encima de los ecuatorianos", afirmó Gian Carlo Loffredo, ministro de Defensa. Ver más</p>
	<p>@LaDataEc #Urgente "GRACIAS A LA BASE MILITAR ESTADOUNIDENSE QUE EXISTÍA ANTES EN ECUADOR SE LOGRÓ CAPTURAR SOBRE 60% DE DROGA" El Comandante General de la Fuerza Aérea Ecuatoriana, Celiano Cevallos, mencionó que "Esta iniciativa que se pueda reformar la constitución y que las bases militares internacionales vuelvan al país para combatir el crimen organizado es positiva". Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡Conoce a profundidad la actividad que realizamos los soldados en los sectores estratégicos del país! □ →Somos un personal militar profesional, que estamos encargados de garantizar la seguridad y apoyar a las operaciones en las centrales hidroeléctricas del país! ec Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡Operación contundente permitió la aprehensión de 11 integrantes de un grupo armado organizado en Guayas! 🇪🇨 →El #bloqueDeSeguridad allanó una vivienda ubicada en el cantón #ElEmpalme, donde se aprehendió a 11 presuntos miembros de un grupo armado organizado (GAO), en el lugar se decomisaron: ✓Armas de fuego Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡Golpe a la minería ilegal: campamento destruido en el Carchi! 🇪🇨. En el cantón #Tulcán, el @EjercitoECU localizó un campamento que presuntamente sería utilizado para minería ilegal, en el lugar se encontró: ✓Una bocamina. ✓Sacos de material aurífero. ✓Un campamento Ver más</p>

Seguridad y Defensa

Martes, 24 de septiembre de 2024

	<p>Militares y policías intensifican operativos en Durán tras fin de semana con siete asesinatos. El Universo. Durán vivió un fin de semana violento en el que se contabilizaron siete asesinatos, cuatro de las víctimas fueron quemadas en Los Helechos, Oramas González y El Recreo. Ver más</p>
	<p>Esto se sabe sobre la balacera entre Policías y criminales en el Puente de la Unidad Nacional, en Guayaquil. Primicias. Según la Policía informó en la madrugada de este 23 de septiembre de 2024, en el lugar se dio un "enfrentamiento armado" en el que se logró herir y capturar a un sujeto, tras el "uso legítimo de la fuerza" por parte de las autoridades. Ver más</p>
	<p>Vendettas entre clanes familiares, en la raíz del nuevo ciclo de violencia en Durán. Primicias. La banda criminal de Los Chone Killers acude a métodos de terror y violencia extrema, que incluye la incineración de cuerpos de sus rivales, Los Latin Kings. La disputa territorial y una cadena de venganzas agravan una espiral de violencia sin fin. Ver más</p>
	<p>Toque de queda: ¿Qué ocurre con la medida durante la nueva jornada de cortes de luz? Primicias. El gobierno anunció la noche del 22 de septiembre que decidió redistribuir los horarios de cortes de luz, y ahora no solo serán nocturnos. Pero, ¿qué ocurrirá con el toque de queda en Ecuador? Ver más</p>
	<p>Sicarios asesinan a un hombre dentro de su vehículo y ya suman 223 las muertes violentas en Manta. El Universo. La mañana de este lunes, 23 de septiembre, un hombre fue asesinado en Manta, provincia de Manabí. El crimen ocurrió alrededor de las 07:30 en la calle 309 del barrio San Pedro, a dos cuadras de un centro educativo. Ver más</p>

Martes, 24 de septiembre de 2024

	<p>Ministerio de Educación emite nuevas disposiciones para clases de esta semana ante cambios en cortes de luz. El Universo.</p> <p>Las nuevas disposiciones rigen para la semana del lunes 23 al viernes 27 de septiembre, con el fin de garantizar la continuidad escolar, la seguridad y bienestar de la comunidad educativa.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Fiscalía exhuma 75 cadáveres sepultados sin identificación en el cementerio de Ambato. Primicias.</p> <p>Al menos 75 cadáveres sin identificación fueron exhumados la mañana de este 23 de septiembre en el cementerio municipal de Picaihua, en Ambato, con el fin de continuar con las investigaciones de personas desaparecidas en Ecuador.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Enfrentamiento armado se registra en vía a Daule, norte de Guayaquil. Primicias.</p> <p>Una balacera se registró la tarde de este lunes, 23 de septiembre de 2024, en la vía a Daule, en el norte de Guayaquil, en Guayas, una de las provincias que permanece en estado de excepción debido a la inseguridad.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Corredores seguros se aplicarán en Durán frente a inseguridad y cortes de luz. El Comercio.</p> <p>La inseguridad en Durán se mantiene firme y ante los cortes de luz hay medidas. Apenas este domingo, 22 de septiembre de 2024, una persecución que empezó en este cantón terminó con un hombre abatido.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Miembros de la banda 'Los Lagartos' pedían USD 700.000 a la familia de un hombre secuestrado en Guayas. Primicias.</p> <p>El operativo se dio el 23 de septiembre de 2024 en el sector de la Isla Trinitaria, en el sur de Guayaquil, donde la policía logró liberar a una persona a cuyos familiares se les exigió cerca de USD 700.000 para no atentar contra su vida.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Disputa entre Latin King y Chone Killer recrudece la violencia en Durán en medio de intervención de policías y militares. El Universo.</p> <p>A pesar de la intervención de la fuerza pública, la violencia se ha recrudecido en el cantón Durán. Y de aquello da cuenta el más reciente fin de semana en el que hubo al menos siete asesinatos, que incluye a cuatro víctimas que luego de ser baleadas fueron quemadas.</p> <p>Ver más</p>

Martes, 24 de septiembre de 2024



Huyen al ver a los militares y abandonan material minero. Hora32.

Al ver a los militares huyeron como 'alma que lleva el diablo' y no les importó abandonar 3 bombas de agua, 2 cernidores de madera, 4 metros de mangueras corrugadas, 2 bateas, 2 acoples de manguera, 50 metros de manguera y una canaleta de sedimentos.

[Ver más](#)

Coyuntura



Daniel Noboa habló sobre el estiaje de Ecuador en EE.UU. El Comercio.

Daniel Noboa, presidente de Ecuador, habló sobre el estiaje en el país durante su intervención en el Consejo Empresarial Alianza por Iberoamérica, que se desarrolla en Nueva York, Estados Unidos.

[Ver más](#)



En suspenso concurso para designar al nuevo Fiscal General. El Comercio.

La resolución judicial establece que el Consejo debe modificar el reglamento para garantizar el derecho de participación de los accionantes. Esta suspensión tiene como objetivo proteger los derechos constitucionales de las personas involucradas en el proceso.

[Ver más](#)



UAFE y Judicatura firmaron convenio de cooperación sobre narcotráfico y lavado. Expreso.

Los acuerdos tienen una vigencia de cinco años y se trata de acciones para compartir información entre el Consejo de la Judicatura (CJ) y la Unidad de Análisis Financiero y Económico (UAFE) y también para mejorar los sistemas de control para evitar el lavado de activos desde el sistema de justicia ecuatoriano.

[Ver más](#)



Juicio a ministra Mónica Palencia a la espera de convocatoria para reactivar el proceso planteado desde el correísmo. El Universo.

Esa decisión judicial llevó a la Comisión de Fiscalización a suspender el trámite del proceso contra Palencia, que se encontraba en etapa de prueba.

[Ver más](#)

Opinión



Martes, 24 de septiembre de 2024

	<p>La solución antiapagones. Roberto Aspiazu. El Universo. La reanudación de los apagones debido al estiaje que afecta a las centrales hidroeléctricas es señal del colapso del modelo del Sistema Nacional de Electricidad basado en el monopolio estatal. Ver más</p>
	<p>Reglamento de elección del fiscal. Carlos de Tomaso. El Universo. Lo que todos buscamos es construir el mejor perfil del fiscal general del Estado (FGE) que queremos, y eso debe verse reflejado en el reglamento de elección. Ver más</p>
	<p>Daniel Noboa podría “caer mal”. Salvatore Foti. La Hora. El presidente Daniel Noboa se encuentra en el periodo más álgido de su gestión. La comunicación ya no le alcanza y los hechos, junto a la falta de gestión y de preparación en temas de políticas públicas, están afectando seriamente su imagen y credibilidad. Ver más</p>
	<p>Rafael Oyarte. RAFAEL OYARTE. Bases extranjeras. Expreso. En 1941 Japón extendía, a sangre y fuego, su dominio por el Pacífico, derrotando a las potencias que enfrentaba. Para evitar que, eventualmente, Galápagos fuese ocupada y, de este modo, afectase el tránsito por el Canal de Panamá y, por qué no, sirviese para atacar al continente. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Nadie esta por encima de los ecuatorianos – 23-sept-2024 Ver más</p>
	<p>350 canecas de material químico para fabricación de explosivos fueron encontradas en Durán. Mención FF.AA. Teamazonas 23-sept-2024 Ver más</p>



Martes, 24 de septiembre de 2024

	<p>Militares intervinieron la parroquia Tarifa en el cantón Samborondón TC 23-sept-2024</p>
	<p>Ecuador -EE.UU. cooperación en seguridad . Mención Armada del Ecuador TC 23-sept-2024</p>
	<p>Durán decomisaron explosivos. Mención FF.AA. TC 23-sept-2024</p>